

**LE MINISTÈRE DES RICHESSES NATURELLES DÉBUTE LE
PROCESSUS D'ÉVALUATION ENVIRONNEMENTALE DE PORTÉE GÉNÉRALE
POUR LE PROJET DE RÉHABILITATION DE L'ÉTANG DE LA CIP**

Le ministère des Richesses naturelles de l'Ontario poursuit ses efforts visant la réhabilitation de l'étang de la CIP, situé sur des terres publiques, dans la ville de Hawkesbury. C'est une excellente nouvelle pour la ville; le plan vise à réduire les émissions atmosphériques et les odeurs causées par les eaux stagnantes de l'étang, à remettre en état le sol et restaurer cet important secteur riverain.

La firme de consultants Trow Associates Inc. (www.trow.com) a récemment obtenu le contrat du MRNO pour compléter l'Évaluation environnementale de portée générale. La communauté, les individus intéressés et les groupes d'intérêts auront l'occasion de consulter et commenter le plan de fermeture lors de sessions d'information publiques qui auront lieu à Hawkesbury au cours des prochains mois. Ces rencontres seront annoncées dans les journaux locaux et sur le site Web du projet de réhabilitation de l'étang de la CIP, à l'adresse : www.hawkesbury.ca.